



Recibe personal de Fiscalía permanente capacitación y actualización



- Personal ministerial, pericial y policial recibe capacitación en materia de equidad de género y violencia contra la mujer

Tepic, Nayarit; lunes 6 de enero de 2020.- Durante los últimos meses de 2019, Fiscalía General del Estado capacitó a personal ministerial, pericial y policial en materia de equidad de género, así como en materia de derechos humanos con perspectiva de género en el proceso penal acusatorio, atención a mujeres, niñas y adolescentes víctimas de violencia, procuración de justicia

con perspectiva de género, investigación del delito de trata de personas y atención a víctimas de violencia sexual conforme a la norma 046.

En total se efectuaron seis cursos de capacitación, los cuales fueron impartidos a 380 servidores públicos de la institución, con la finalidad de contar con personal capacitado y dar cumplimiento a las medidas de justicia decretadas en la Declaratoria de Alerta de Violencia de Género Contra Las Mujeres en el Estado de Nayarit; cabe señalar que dicha capacitación se llevó a cabo con el apoyo y subsidio de la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres (CONAVIM).

Al recibir la mencionada capacitación, el personal cuenta con las herramientas necesarias para realizar su actividad diaria con estricto apego a la normatividad, respeto a los derechos humanos y sensibilización hacia el trato a las mujeres y niñas víctimas y ofendidas del delito.

Con acciones como esta la Fiscalía General del Estado refrenda su compromiso de mantenerse actualizada en cuanto a capacitación del personal se refiere, con la finalidad de consolidar una Fiscalía altamente técnica.

